



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kelurahan Tukmudal Raih Juara Satu di Turnamen Sepak Bola Mini Soccer U12

Agus Subekti - TUKMUDAL.FR.N.CO.ID

May 29, 2023 - 20:01



CIREBON - Team sepakbola U12 Kelurahan Tukmudal Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon berhasil menyabet juara 1 setelah berhasil mengalahkan team sepak bola U12 Kelurahan Sumber dalam laga final turnamen sepak bola mini soccer U12 antar kelurahan dan desa se kecamatan Sumber.

Lurah Tukmudal Baihaqi, mengungkapkan rasa syukur pada Allah SWT, Alhamdulillah tim sepakbola kami berhasil memenangkan turnamen sepak bola mini soccer U12 antar kelurahan dan desa se Kecamatan Sumber setelah di babak final berhasil mengalahkan team sepakbola U12 kelurahan Sumber, ujanya saat ditemui usai pertandingan, Senin (29/5/23).



"Saya merasa bangga dan bahagia team sepakbola U12 kelurahan Tukmudal bisa berhasil menorehkan prestasi, kami merasa bangga dengan kerja keras dan semangat anak-anak dalam bertanding tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada para pemain, official, suporter dan panitia," tegasnya.

Saya sebagai Lurah Tukmudal sangat mengapresiasi atas kinerja panitia yang telah menyelenggarakan turnamen sepak bola mini soccer U12 antar kelurahan dan desa ini hingga berjalan dengan baik, lancar dan sukses.

"Menurut saya turnamen ini menjadi momen yang baik untuk pecinta olahraga khususnya sepak bola di Kabupaten Cirebon dan dapat menjawab kerinduan akan adanya kompetisi sepak bola U12 untuk mengembangkan dan pembinaan Sumber daya manusia dibidang olahraga sepak bola," kata Lurah Baihaqi.

"Kami pihak kelurahan Tukmudal akan selalu mendukung dan mensupport salah satunya team sepak bola U12 Kelurahan Tukmudal untuk bisa menorehkan prestasi di tingkat lebih tinggi sehingga akan muncul bibit-bibit atlet khususnya dicabang olah raga sepak bola di kelurahan Tukmudal yang berprestasi, berkualitas, mampu bersaing dan mengharumkan nama Kelurahan, Kecamatan serta Kabupaten Cirebon " harapnya.

"Saya berharap kegiatan seperti ini dapat dilaksanakan secara rutin untuk meningkatkan prestasi para pemain sehingga dapat memacu semangat para generasi muda khususnya anak anak di U12, Insya Allah untuk turnamen selanjutnya ditingkat Kabupaten Cirebon, kami akan mempersiapkannya dengan matang, tetap berlatih dan semangat untuk meraih prestasi dan juara " pungkas Lurah Tukmudal Baihaqi.